

# Wanderers llega a acuerdo con Duma y firma la renovación de Velásquez

La continuidad del ariete en el Decano está encaminada, mientras que el "Chano" seguirá en Valparaíso durante el 2025.

Nicolás Arancibia Bórquez  
 nicolas.arancibia@estrellavalpo.cl

**E**ra la gran prioridad en materia de renovaciones y todo parece indicar que las negociaciones llegarán a buen puerto. Juan Ignacio Duma, goleador de Wanderers durante la última temporada, tiene acordada su continuidad en el Decano de cara a la próxima temporada.

El delantero de 31 años, al igual que gran parte del plantel del 2024, terminó su contrato con los verdes una vez que el equipo no logró la tan ansiada clasificación a la liguilla. Sin embargo, apenas salió el dictamen del Tribunal de Disciplina que confirmaba que los porteños perdían el partido ante la Universidad de Concepción, la regencia caturra se comunicó rápidamente con el exBarnechea para hacerle saber



EL EXJUGADOR DE BARNECHEA ESTAMPARÁ LA RÚBRICA EN SU NUEVO CONTRATO UNA VEZ QUE TERMINE SU PERIODO DE VACACIONES.

sus intenciones de contar con él para el proyecto del 2025 que será encabezado por Héctor Robles.

Varias semanas transcurrieron desde aquella fecha, y aunque se especuló que "Nacho" podría emigrar incluso a otro país, lo cierto es que las conversaciones con la directiva

**13**

goles anotó el ariete nacido en Argentina en la última temporada con los verdes. Fue el goleador del equipo.

wanderina nunca cesaron, a tal punto, que según se pudo averiguar, el futbolista y la institución ya llegaron a un completo acuerdo de renovación, el que debería materializarse en la firma de un nuevo contrato, lo que ocurrirá una vez que el exUniversidad de Chile culmine con su

periodo de vacaciones.

Y no es el único futbolista que formó parte del equipo en el presente año y que continuará vistiendo de verde en el 2025, ya que el zaguero Marcos Velásquez también se mantendrá jugando en el Puerto.

El "Chano", de 36 años, jugó en 28 partidos de la

AGENCIA UNO

**6**

de enero es cuando comenzarán los trabajos de pretemporada en Mantagua. Plantel debería ya estar cerrado.

última temporada y anotó un tanto en el Campeonato de Ascenso. El oriundo de Casablanca ya firmó el nuevo vínculo.

**LA PRETEMPORADA**

Hoy por hoy los futbolistas con contrato vigente en Wanderers se encuentran entrenando en Mantagua bajo las órdenes de Héctor Robles. Sin ir más lejos, Joaquín Pereyra, uno de los referentes del plantel verde, se unió ayer a dichos trabajos.

La pretemporada, sin embargo, está pensada para comenzar recién el día 6 de enero, fecha en la que todos los refuerzos y jugadores renovados en este periodo deberán presentarse en el complejo quinterano. Los entrenamientos actuales se mantendrán hasta el día 21 de diciembre, luego los futbolistas tendrán días libres para pasar las fiestas con sus familias, y retornarán el próximo año. 🌱

PRENSA WANDERERS

**Leonardo Novarro: "Estoy muy"**

